

Nervenstarke Süd-Teams im DUB-Pokal

Geschrieben von: Thomas Haas

Sonntag, den 17. Februar 2008 um 09:45 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:01 Uhr

Die beiden verbleibenden Vertreter im DUB-Pokal aus dem BWUV-Gebiet, der UC Heidelberg und die Bosch Anchors Stuttgart, haben jeweils das Viertelfinale erreicht. Beiden Teams gelang der Sieg erst im Penaltyschießen, wobei Stuttgart zuvor im letzten Drittel auch noch ein 1:4 ausgeglichen hatte.

UC Heidelberg - SG Bonn/Köln 6:5 n.P. (1:1, 2:3, 2:1, 0:0)

TV Südkamen - BA Stuttgart 4:5 n.P. (2:1, 0:0, 2:3, 0:0)